





El juzgado instruye diligencias y busca a los criminales.

Riña

En las primeras horas de esta tarde riñeron en la calle de San Eugenio dos sujetos, resultando uno de ellos con una puñalada en el costado izquierdo.

Visita a los mercados

El señor alcalde, acompañado del inspector general de mercados Sr. Riesco, y del teniente de alcalde Sr. Ortiz de Zárate, ha girado esta mañana una visita a los mercados, haciéndose cargo de las reformas iniciadas por el Sr. Riesco, y proponiéndose ampliarlas en forma que los mercados tengan las condiciones debidas.

Firma de Guerra

S. M. la Reina ha firmado hoy los siguientes decretos: Ascendiendo a general de división al general de brigada D. Rafael Suero. Idem a general de brigada al coronel de infantería D. Joaquín Arjona.

AYUNTAMIENTO

Sesion ordinaria

Presidida por el señor marqués de Aguilar de Campó, ha celebrado esta tarde sesión el Ayuntamiento.

Voto de gracias

Díese cuenta de la comunicación y Memoria del Sr. Rodríguez y García, relativa al sostenimiento y abrigos de pobres en la Casa de Socorro de Palacio.

Fabrica de sebos

El resto de la sesión careció de interés, pues lo único discutido con alguna amplitud fue una proposición del Sr. Lopez Balboa para que se autorizara provisionalmente el funcionamiento de una fabrica de fundición de sebos en las afueras del Puente de Toledo.

Balance del Día

El Sr. Silveira ha puesto hoy a la firma de la Reina el decreto que le ha remitido el ministro de la Gobernación relativo a reformas en la ley Provincial.

El ministro de Fomento ha firmado también varios decretos relativos a ascensos reglamentarios en el cuerpo de ingenieros.

un periódico de la mañana, respecto a radicales reformas en la segunda enseñanza, ha dicho el marqués de Pidal que cuanto acerca del asunto se publique, es puramente fantástico; pues las modificaciones que tiene pensadas son puramente técnicas y no se ha reunido para examinarlas el Consejo de Instrucción pública.

Ha llegado a Madrid un sobrino de la condesa de París y hoy ha almorzado en Palacio.

Un dato para la regeneración: Dice La Region Extremeña, periódico de Badajoz, que uno de los sacos de langosta que el miércoles fué presentado a la comisión del Ayuntamiento encargada de pesarlo para satisfacer su importe, tenía una gran cantidad de tierra mezclada con el insecto.

Este asunto de la langosta siempre se prestó a grandes abusos, dando origen a que en muchas partes se dispersara el dinero del Estado sin obtener ventaja alguna.

Con mucha razón advierte anoche el Herald que los periódicos que más aire le están dando ahora al general Lopez Dominguez, movidos tan solo del deseo de hacer daño al Sr. Sagasta; estos periódicos, precisamente, conservadores y democráticos, son los que han tratado siempre con el mayor menosprecio y desconsideración al distinguido general.

Es otro síntoma de regeneración, y sobre todo, de sinceridad.

Los periódicos de provincias, al hablar de la próxima lucha municipal, hacen constar que ha sido una pura farsa cuanto se ha dicho del concurso del elemento ministerial a las clases neutras.

Dígalo, si no, las protestas vehementes de estas clases en la reunión recientemente verificada en Sevilla.

Donde el movimiento adquirió desde el principio mayor desarrollo, fué en Cádiz; y aquí, por los procederes arbitrarios del Gobierno, que han envalentonado a los favorecidos, también parece que se ha deshecho la combinación proyectada.

Una comisión de Navarra, acompañada del señor marqués del Vadillo, ha conferenciado esta tarde con el ministro de Hacienda, acerca de las cuestiones pendientes sobre aplicación de las leyes desamortizadoras.

Esta tarde se ha reunido en el Congreso la Junta Central del Censo, con asistencia de los Sres. Sagasta, marqués de la Vega de Armijo, Silveira, Salmeron, duques de Varagua y de la Victoria, Llano y Peral, Carverá, Gomez de la Serna y marqués de Teverga.

El Sr. Fernandez Martin, mayor del Congreso y secretario de la Junta, dió lectura a la Memoria que ha redactado acerca de los hechos acaecidos durante el periodo electoral.

También fueron aprobados dos dictámenes de otros tantos recursos electorales.

El director de Agricultura ha visitado hoy al ministro de la Guerra, conviniéndose en que se envíen 200 hombres a Extremadura para la extinción de la langosta.

Los coroneles de caballería en su última reunión, han entendido en el caso de uno de sus compañeros, acordando que no proceda la formación de tribunal de honor.

Entre los decretos firmados hoy por la Reina, y llevados a Palacio por el ministro de la Guerra, figura el del pase a la reserva del intendente de división Sr. Araujo.

El general Weyler ha visitado hoy al ministro de la Gobernación para quejarse de las coacciones que se están verificando en Palma con motivo de la próxima elección municipal.

Segun dicen en las regiones oficiales, el gobernador de Barcelona quita importancia a lo que pudo ocurrir la noche del jueves en el teatro del Circo, y niega que se dieran los gritos que se han dicho.

Mañana veremos lo que dice la prensa de Barcelona.

Han llamado la atención algunos telegramas de París en que se acentúa con cierta intencion el recibimiento afetuoso que varios oficiales franceses han tenido en Llívia y en Puigcerdá.

Esta noche se verificará en el Salon Variedades el meeting de las clases obreras para protestar de la conducta de la policía y del gobernador.

Charada

Ten mucho cuidado, Juan, si te marchas a Aranjuez no te vayan a timar como ocurrió la otra vez. Cuando en los pueblos hay feria acuden muchos rateros y susien vestir algunos la ropa de caballeros.

SOLUCION A LA CHARADA ANTERIOR: MA LA YO

Perfumería, la más barata de Madrid. Freres, Carmen, 1, y Mayor, 6, P. de Oñate

La Bolsa

COTIZACIÓN OFICIAL DEL 12 DE MAYO DE 1899 COMPARADA CON LA DEL DIA ANTERIOR Ultimos precios.

Table with columns: Dia 10, Dia 12, Diferen. a. Rows include 4 0/0 interior, 4 0/0 exterior, 5 0/0 Aduan, and various foreign exchange rates for Paris, London, and other locations.

La temperatura.

El termómetro del Sr. Aramburo calle del Principe, 12, marcaba lo siguiente: A las ocho de la mañana, 12° sobre 0. A las doce de la tarde, 24° sobre 0.

Cultos

Santo de mañana.—San Segundo, San Luceio y San Pedro Regalado. Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de las Hermanitas de los Pobres (calle de Almagro), donde a las siete se expone su Divina Majestad; a las diez habrá misa mayor, y por la tarde, a las cinco, ejercicios y sermon que predicará un padre Redentorista, terminando con procesion de reserva.

Mes de María

Siguen celebrándose los ejercicios y predicarán: En San Ginés, el Sr. Lopez Anaya; en San Andrés de los Flamencos, el Sr. Belda; en el Espíritu Santo, un P. Agustín y en San Ildefonso, el señor cura.

Funciones para mañana

COMEDIA.—A las 9.—T. impar.—Zazé ZARZUELA.—Beneficio de doña Lucrecia Arana.—A las 8 1/2.—Los borrachos.—A las 9 1/2.—La viejecita.—La mujer del mataor (estreno).—A las 11.—Gigantes y cabezudos.—A las 12.—La cruz blanca.

hacían caer, merced a las oscilaciones que les imprimían, una lluvia de diamantes. Carlos, que más tarde debía ser tan sensible a las bellezas de la naturaleza y pintarla con incontestable superioridad, vió fundirse sus tristes pensamientos en medio de aquel pintoresco paisaje, y enteramente orgulloso de aquella primera libertad de cuerpo y de espíritu con que entraba en el mundo, marchaba sin percibirse del camino ni de la fatiga.

ciudadano Pichegrú: ¿estoy muy lejos todavía? —A doscientos pasos próximamente—le respondió el joven de la capa blanca;—mirad, al fin de esta calle de árboles en la cual acabamos de entrar, están las primeras casas de Auenheim.

sando de la manera más escandalosa y sanguinaria del nombre de los poderes de una comisión revolucionaria. Sobre el mismo cadalso que él murieron algunos días despues el poeta-zapatero Young, el músico Edsmann y el ex-prefecto del colegio de Besangon Monnet.

diligencia de París, que en aquella época empleaba cuatro días y dos noches para ir de Strasbourg a la capital. En el fondo del coche tomaron asiento Mad. Teutch y Augereau, Carlos y Eugenio enfrente, el Dormilon en la delantera, y toda la caravana se puso en camino.

Detuvieronse, como habían convenido, en el despacho de la diligencia, enganchada ya y pronta a partir. Eugenio bajó, y como Carlos, madama Teutch y el sargento primero no querían abandonarle hasta el último momento, descendieron con él; cinco minutos despues, el conductor llamaba a los viajeros al coche.

